
Protokoll der Landesvorstandsitzung der LandesschülerInnenvertretung RLP vom 02.11.2014 
 
Ort: DGB-Haus Mainz 
Beginn: So: 12:30 
  
Heute mit: Hannah, Jessica, Jonas, Johannes Schäfer (Jojo), Don, Eric, Jasmin, Aaron, Katy, Easy, Michael, Paul, Johannes Domnick 
Abwesend: Nikolay (wie sonst auch !) 
Redeleitung: Katy 
Protokoll: Hannah 
 

 TOP Protokoll AAs Termin/Beschlüsse 

 Formales 
 

- Hannah macht Protokoll
- Katy macht Redeleitung 
- Beschließung einer flexiblen TO  
 
- Essenspause 14:30 
- Beschlussfähigkeit festgestellt 
  

  
 
GO auf Streichung TOP 5 -> 
zurückgezogen 

 Berichte 
 

Landesvorstand 2013/2014: 
 
- Hannah: 
 
Schülizeitungswettbewerb RHEINPFALZ: 
Sie sollten mehr Schülis einladen; war insgesamt sehr 
anstrengend, aber eine gute Erfahrung 
 
SchulWO: 
LEB fordert Mindestlohn als Aufwandsentschädigung -> 
Ehrenamt?; in der Überarbeitung war sonst nicht viel zu 
kritisieren; verweisen auf Stellungnahme zur 
SchulGNovelle 
 
 
- Jonas: 
 
KrSV/SSV Treffen: 
Hannah, Eric und Jonas  
 
- Easy: 

  
 
 
 
 



 TOP Protokoll AAs Termin/Beschlüsse 

 
SVB: 
Gelernt, wie man Projekte aufbaut; Rheinland-Pfalz gut 
vertreten; Austausch mit anderen LSVen 
 
- Katy: 
 
Workshop SV-Recht: 
IGS Neuwied; Schülis waren begeistert; Katys Workshop 
hat am besten gefallen; trauen sich jetzt mehr, etwas zu 
sagen, wenn Unrecht geschieht; Schülis wollen SV-Recht-
Broschüren haben und sich in der SSV engagieren 
Nachfrage Don: 
Hatten das in Kooperation mit Jensen aufgezogen; Win-
Win-Situation; Kreisverteiler bewirbt Veranstaltung; gab 
keinen Infostand -> Aaron hätte gerne supportet -> gab 
keine Absprache; hat Katy InteressentInnenliste für 
Verteiler? 
Vorabsprache zwischen Sonja und Katy auch nicht 
optimal; Katy bringt Broschüren vorbei und fragt nach 
Mailadressen; Problem an der Schule ist, dass die Schule 
keine SV hat; KSVen finden in der 15-Minuten-Pause statt; 
Probleme mit Schulleitung; Katy klärt das vor Ort ab 
 
SSV Koblenz: 
Sehr engagierter Vorstand; waren beschlussfähig; LSK-
Delis gewählt -> kommen zur LSK 
 
Bundesdelegation: 
 
- Jasmin: 
 
Fährt nächstes Wochenende nach Schleswig-Holstein; BSK 
wird dort besprochen -> Jasmin ist Beauftragte zum 
Nachfragen 
 
Geschäftsführung: 
 
SSV Koblenz: 
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Mails vom Vorstand; scheint gut zu funktionieren -> 
Muster-SSV?; Verzahnung von Jugendpolitik und SSV; 
Abstimmung mit LSV funktioniert noch nicht -> keine 
Ämterliste, kein Protokoll, keine Anwesenheitsliste; bei 
der Betreuung darauf achten, dass Fristen und Richtlinien 
beachtet werden; interne Einigung auf andere Richtlinien 
auch okay -> andernfalls kommen Schulen, die nicht auf 
der SSV waren, nicht zum Zug 
 
SV-Kontaktformulare bearbeitet; 245 Schulen = 37% 
Rückmeldung; übliche Quote: 60%; nach den SSV/KrSV-
Treffen erhöht sich die Quote 
 
SSV-KrSV-Treffen: 
Mitwirkung bei Raumsuche; Satzungsänderung 
eingebracht; für Treffen eingeladen; Infomappen 
zugesendet -> Infomappe weitergeben, wenn man sich 
nicht selbst darum kümmert 
 
VV SVen: 
Nachgehakt wegen Terminverzögerungen; Katy, Aaron, 
Johannes und Don gehen zu Termin; geschickte 
Argumentation wird wichtig 
 
Protokoll der 62.LSK: 
Gegengelesen; versandt 
 
Protokoll der 61.LSK: 
Julius hat zugesagt; Beschlusslage trotzdem aktualisiert 
mit den Beschlüssen der 62.LSK 
 
Oberwesel: 
Ortsbesichtigung am 6.11.; Jessica und Eric kommen mit 
 
Rechtsfragen: 
Mails beantwortet; bei weitergeleiteten Anfragen „Kleine 
Übung“ -> ernst gemeint 
 
FaKos am 23.10. raus 



 TOP Protokoll AAs Termin/Beschlüsse 

 
FSJ: 
Leistungsvereinbarungen mit Aaron abgesprochen; 
Schwerpunkte?; Brainstorming für das FSJ-Projekt 
 

 Planung der 63.LSK: 
Ergebnisse des 
Arbeitstreffens 

Durchsprechen des Protokolls
 
Änderungen/Zusätzliches: 
 
Männerplenum: 
Johannes, Eric und Jonas leiten das Männerplenum 
 
Workshops: 
Katy und Easy machen einen gemeinsamen Workshop; 
Thema findet sich noch 
Don: „Rassismus als Schnittstelle zwischen Rechten und 
bürgerlicher Mitte“ -> überlegt noch; wenn nicht: 
externer Referent von solid 
Hängengebliebener 68er vom Radio: Interviews? -> 
anfragen 
Für andere Anfragen auf Dons Antwort warten 
Auf Anmeldebogen Workshopwünsche angeben; bis in 
zwei Wochen müssten alle Workshops stehen 
 
Zeitplan: 
Don: Anreise ab 15:00; um 15:30 Kaffee und Kuchen 
bereitstellen? 
WSP II wird verschoben auf Sonntag, 10:00, 11:30 Plenum 
Entlastungen samstags ab 17:00; KandidatInnenbefragung 
+ Wahlen danach 
Freitag, 16:00 Einführung für Neue einplanen 
 
Freitag 
 
Ab 15:00 Anreise 
15:30 Kaffee + Kuchen 
16:00 Plenum: Einführung für Neue 
16:30 Plenum: Antragsbearbeitung 
18:30 Abendessen 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Aaron fragt 
hängengebliebenen 68er an 
 
jedeR ReferentIn schickt bis 
in 2 Wochen einen 
Beschreibungstext an info@ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
KandidatInnenbefragung und 
Plenum zusammenlegen 
Ja 3 Nein 1 Enthaltung 2 
-> zusammengelegt 
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20:00 Plenum: Rechenschaftsberichte und Entlastungen 
22:00 Fishbowl-Diskussion 
 
Samstag 
 
09:00 Frühstück 
10:00 Plenum: Antragsbearbeitung 
11:00 Workshopphase I 
12:30 Mittagessen 
14:00 Geschlechterplena 
15:00 Plenum: Antragsbesprechung 
17:00 Plenum: KandidatInnenbefragung 
18:30 Abendessen 
20:00 Plenum: Wahlen/Antragsbearbeitung 
23:30 Pause 
00:00 Mitternachtsdiskussion 
 
Sonntag 
 
09:00 Frühstück 
10:00 Workshopphase II 
11:30 Plenum: Antragsbearbeitung 
12:30 Mittagessen 
14:00 Plenum: Antragsbearbeitung 
15:30 Kaffee und KUUUUUCHEN  
Ab 16:00 Abreise 
 
Don: Samstag auch Kaffeepause? Eher Kaffee hinstellen 
Katy: Kaffee sollte immer zur Verfügung stehen + Kekse 
 
 
 
Fishbowl-Diskussion: 
Jonas: Definition von Rassismus ? 
Easy: im Leitantrag definieren 
Katy: klärt Definition am Anfang der Diskussion 
NDC einladen 
SU einladen 
Intimfragen werden im Gespräch eingebracht 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Katy fragt an 
Easy fragt an 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
GO-Antrag auf Essen 
bestellen 
GO-Antrag auf 10 Minuten 
Pause 
 
-> Konsens! 
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Metaplan/Stimmungsbarometer: 
Don: Wand mit Zitaten? -> Vorverständnis als interaktives 
Element; Feedback durch Metaplan? -> müsste 
zusammengefasst werden und vorgestellt werden 
Katy: findet Metaplan gut; Ideen zur Visualisierung; 
Stimmungsbarometer auch schön; würde es auch 
zusammenfassen; zu jedem Thema Sätze in Kiste 
Easy: hilft Katy 
Jasmin: Bayern hat Online-Feedback 
Katy: Frage ist, wer das danach macht? 
Easy: nicht so detailliert -> Dartscheibe wie letztes Mal + 
Platz für Kommentare 
 
Präsidium: 
Easy: Sollte sich vorher zusammenfinden; fertiges 
Präsidium wählen 
Katy: sinnvoll, jemanden zu haben, der Ahnung hat; wen 
fragen wir? 
Jonas: Abwägung Schattendemokratie und nicht sinnvoll; 
Vorschläge 
 
Awareness-Team 
Easy: Team, das sich damit beschafft, dass es allen gut 
geht? Pandakasten; alleine ist das schwer; mit 
Handynummer 
Katy: Junge und Mädchen; Katy möchte das auch 
mitmachen; bei Einführung vorstellen 
Jessica: würde auch mitmachen 
Aaron: macht auch mit 
Johannes: macht auch mit 
 
Don: Orga sollte um 14:00 da sein -> Infomeile aufbauen 
Katy: Uhrzeit „festlegen“, packen helfen 
Don: packen am Donnerstag; Buttons machen 
Michael: 15:00 Uhr 
Jonas: 14:00 Uhr! 
Don: noch ein paar früher? 
Katy: um 12:00 kommt sie in die LGS 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hannah und Jonas machens 
-> 01.12. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
-> Konsens! 
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Hannah: kommt auch früher
Michael: auch 
 
Verantwortung LaVo/BuDelis: 
Katy: aus Fishbowldiskussion rausgehen suboptimal; 
Anwesenheitspflicht für Funkis; wieso sollten Schülis 
sitzen bleiben, wenn LaVo/BuDelis es nicht tun?; Funkis 
sollten konzentriert sein und nicht Störenfriede; gutes 
Bild vermitteln 
Jasmin: BuDelis gekränkt wegen normalen Buttons; 
wollen auch Verantwortung 
Jonas: Buttons und Verantwortung zwei verschiedene 
Sachen; Extrabuttons okay; Verantwortung? -> LSK-
Planungsteam; sind ja keine BuDelis da 
Michael: abmelden, wenn man geht (wegen 
Bauchschmerzen oder so) 
Jasmin: BuDelis gesondert bei LaVo sitzen? 
Jonas: sollte jetzt nicht das Problem sein; Eric und 
Johannes können sich auch vorne hinsetzen 
Katy: LaVo steht nicht über anderen; BuDelis können auch 
Buttons bekommen 
 
Infomeile: 
JU/SU werden eingeladen 
Paul: SOR-SMC auch zur Infomeile einladen 
Easy: SOR-SMC scheinheilig 
Johannes: Schule ist neu bei SOR-SMC; steht und fällt mit 
den Schülis; wollte auch Workshop darüber halten; 
Projekt an sich ist gut; man kann viel lernen 
Jonas: stimmt Easy zu; nur die rechtesten unterschreiben 
nicht -> deshalb scheinheilig 
Eric: stimmt Jonas zu; seine Schule hat Couragepreis 
bekommen; Projekt wird von rassistischem Lehrer 
geleitet; hat die Organisation Durchblick? 
Paul: können Infomeile als Chance nutzen und kritisch 
damit umgehen 
Katy: Schülis können damit kritisch umgehen 
Hannah: wir haben die SU/JU dabei, dann sollten wir 
pluralistisch sein und SOR-SMC auch einladen 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

-> Konsens! 
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Johannes: die Unterschrift ist nur der Anfang; es gibt 
auch Projekttage wie Kino ohne Rassismus; bei ihm klappt 
Projekt gut 
Michael: stimmt zuerst Hannah und dann Paul zu; findet 
auch, dass Projekt Ziel verfehlt, aber Schritt in die 
richtige Richtung macht 
Paul: Katy sollte informieren, dass Messebesuch nicht 
eingeplant ist 
 
 
 
Präsidium: 
Jojo: wollte evt. Eher Präsidium als LaVo machen; 
möchte sich an seiner Schule engagieren 
Katy: findet vorher KandidatInnen rauspicken eigentlich 
nicht okay, aber auf der LSK zeitlich schwierig; man 
braucht kompetente Menschen für ein produktives 
Wochenende 
Jonas: festlegen können wir nichts, nur Vorschläge 
machen; am Anfang klar machen, dass es ein Vorschlag 
ist; Leute kurz einweisen, was Aufgaben angeht 
Easy: findet es cool, dass sich Jojo vorgeschlagen hat 
Don: Präsidium wird aus der Mitte gewählt 
Easy: schlägt Luca vor; er ist in der 13. 
Katy: Luca kann Johannes einweisen 
Easy: möchte sich selbst nochmal aufstellen 
Michael: die Leute sollten informiert werden 
 
Manipulation: 
Katy: illegitimer Antrag Frauenstatut 
Easy: war legitim; hat den Antrag auf sofortige 
Abstimmung gestellt; wurde auf der LSK schon 
abgesprochen; Delis sind schon keine Basis mehr 
Jonas: wenn kleinere Gruppe größere überstimmt, ist es 
nicht mehr demokratisch; welche ÄAs wusste keineR 
mehr; wir sollten nicht durchboxen, was wir denken; 
nicht alle haben denselben Wissensstand; das ist keine 
Basisdemokratie; LaVo als Autorität 
Eric: ist wegen Geschwindigkeit so gelaufen; keineR 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Michael organisiert 
Arbeitstreffen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
GO Hannah auf Schließung 
der Redeliste -> keine 
Gegenrede 
 
 
 
 
 
SOR-SMC einladen 
Ja 5 Nein 0 Enthaltung 2 
 
GO Jonas darauf, dass 
Johannes Schäfer „Jojo“ 
genannt wird -> keine 
Gegenrede 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
GO auf Schließung der 
Redeliste -> keine Gegenrede 
Skype: 4 
Arbeitstreffen: 3 
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wusste, was abgestimmt wird
Paul: in LSK-Planung bedenken; VAs am Anfang 
behandeln!; volkskammermäßig durchgesetzt 
Jojo: Autorität geht von LaVo und Präsidium aus; man 
sollte das klarstellen am Anfang; LaVo sollte sich bewusst 
sein, was er tut 
Katy: wir sollten keine Autoritätspersonen sein; 
Vorstellung der neuen BewerberInnen für ein Amt -> 
keine Schilder hochhalten während 
KandidatInnenbefragung 
Hannah: keine ÄAs eingegangen auf 62.LSK 
Eric: Präsidium sollte auf LSK gewählt werden 
Michael: noch ein Arbeitstreffen zu dem Punkt machen 
Katy: findet die Idee gut; alles sollte geplant werden und 
Vorschläge ausgearbeitet werden 
Jonas: VAs nicht am Ende 
Don: 27.11. ist Antragsschluss! 
 
Leitantrag: 
Hannah: wer schreibt ihn? 
Easy: was soll drin stehen? 
Johannes: Sensibilisierung in Schule verpflichtend 
machen; mehr Projekttage; mehr 
finanzielle/methodische Förderung 
Hannah: Jonas und Hannah würden es gerne machen 
Katy: will sich noch jmd anschließen 
Eric: schließt sich an 
Johannes: auch 
 
KandidatInnenbefragung: 
Katy: sollten es anders machen als der letzte LaVo; 
Aufgaben mit eigenen Eindrücken schildern; Fragerunde 
LSV-spezifisch machen; LaVo sollte Antworten nicht 
kommentieren -> Schülis sollen sich eigenes Bild machen 
Jonas: wir können nicht verbieten, die Fragen zu stellen; 
Leute müssen persönliche Fragen stellen; einfache 
Sprache muss von Anfang an gewährleistet sein; wer 
Frage nicht genau definieren kann, dessen Frage sollte 
nicht beantwortet werden 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
-> Konsens! 
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Paul: man kann auch sagen, dass man die Frage nicht 
beantworten möchte 
Eric: wenn wir Fragen ausarbeiten und wiedergewählt 
werden wollen, steht das im Konflikt? 
Katy: jedeR darf erklärbare Fragen stellen; wir sollten 
eine Basis an Fragen zusammenstellen -> nicht 
undemokratisch 
Aaron: im Vorhinein dafür sorgen, dass viele sinnvolle 
Fragen stellen; LaVo soll Kandidatibefragung „anleiten“ 
Jojo: vor der Befragung „Einführung“ 
Easy: hält richtigen Fragenkatalog für unnötig; es 
kommen immer die gleichen Fragen; erübrigt sich 
Michael: auf der 60.LSK wurde vorbereitet 
Jonas: findet Fragenkatalog auch unnötig 
Johannes: Fragenkatalog ist wichtig; FAQs kommen 
immer, man sollte sie deshalb festhalten -> Zeitersparnis; 
in der Einladung anbieten, Fragen zu überlegen 
Katy: was sollte LaVo mitbringen? -> persönliche Note 
Paul: ist für Fragenkatalog; kein Phrasenkatalog 
Hannah: reicht, wenn es eine Person macht; wer machts? 
Easy: bringt viel, vorher Leute zu ermutigen; 
einschüchternd, wenn LaVo Fragen überlegt 
 
 
 
 
Eröffnungsrede: 
Katy und Paul machen es 
 
Rechenschaftsberichte bis zum 27.11. an info@ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Katy und Paul machen es 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
GO auf Schließung der 
Redeliste -> keine Gegenrede 
 
 
Provisorischer, nicht 
bindender Fragenkatalog als 
Ergänzung zu Fragen der 
Schülis: Ja 4 Nein 0 
Enthaltung 3 
 

 Infomails* Hannah: ging darum, was in die nächste Infomail kommt 
Don: Aaron könnte Entwurf machen 
 
Verschieben nach Neuwahlen 
 
Hannah und Katy verantwortlich 
Aaron: kann Vorschlag ausarbeiten und Katy und Hannah 
senden 
Hannah: mach das ! 

 
 
 
 
 
 
 
 
Aaron schickt nächste Woche 
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 Infomail rum 

 SV-Handbuch* Hannah entschuldigt sich für Versäumnis und schickt noch 
eine Einladung 
 

Hannah schickt Einladung  
 

 

 Twitteraccount* Aaron: Passwort wurde zurückgesetzt und Charlet hat 
Daten 
Hannah: doodle beendet 
 

Charlet gibt Daten weiter   

 Neuwahl Referate Katy: Außenreferat 1P; Gremienreferat stv.; Basisreferat 
2P 
 
Gremienreferat: 
Eric: was macht Gremienreferat? 
Michael: einladen; evt. Redeleitung 
Johannes: nicht intensiv diskutieren 
Hannah: kandidiert 
Eric: kandidiert 
Hannah: zieht zurück 
 
Basisreferat: 
Johannes: haben uns Gedanken darüber gemacht 
Aaron: Beschlussfähigkeit der nächsten LSK anstreben 
Katy: könnte sein, dass bis Januar weitergeführt werden 
muss 
Michael: alle sollten mithelfen 
Johannes: Basisreferat kann einfach Erfolgserlebnisse 
haben 
Aaron: Basisreferat kommt ihm wichtiger vor; Struktur 
muss funktionieren 
Hannah: kandidiert 
Katy: kandidiert 
 
Außenreferat: 
Easy: stellt sich auf; Katy und Easy ergänzen sich 
Paul: stellt sich auch auf; zu dritt machen 
Hannah: sinnvoller, Paul als Basisreferenten zu wählen 
Katy: es wird nur eine Person gewählt; zieht eineR von 
euch den offiziellen Teil zurück 

  
 
 
 
 
 
 
 
Eric Einstimmig gewählt 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
GO sofortige Wahl en bloc 
-> keine Gegenrede 
Ja 4 Nein 0 Enthaltungen 2 
 
 
 
 
GO Johannes auf sofortige 
Abstimmug 
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Paul: eine oder zwei Personen wählen?
Katy: hält es nicht für sinnvoll, zu diskutieren; 
Kommunikation zwischen drei TeilnehmerInnen schwierig; 
bevorzugt Easy 
 
 
 
 

Easy: Ja 3 Nein 0 
Enthaltung 4 
Paul: Ja 2 Nein 0 
Enthaltung 5 

 Anti-Nazi-Demo Remagen Hannah: ist vor der nächsten LaVoSi
Johannes: hat Buttons gemacht; übernimmt die 
Koordination; im solid-Bus mitfahren 
 

   

 KrSV/SSV-Sitzungen Katy: hat Plan ausgearbeitet
Plan wird besprochen 
 
 
 

 
 
Jonas übernimmt 
Einladungen für KrSV und SSV 
KL 
 
Alle Einladungen bis 
Mittwoch, den 05.11. 15:00! 
 

  

 Erste Landesratssitzung Katy: hat keine Priorität
Hannah: Johannes/Eric? 
 
 

 Bei 1 Enthaltung vertagt 

 Einarbeitungstage Katy: hält es für sehr wichtig
Hannah: Arbeitstreffen festlegen 
Don: 25 Plätze auf EATen; E-LaVo steuern; 3-4 Menschen 
Kern-Orgateam 
 

Hannah schickt doodle rum  

 Sommercamp 2015 Don: Platz reservieren für nächstes Jahr; ist stornierbar 
und nicht mit Kosten verbunden 
Katy: findet es gut 
Easy: RiSiKo ins Arbeitsproramm schreiben? 
 

  
 
 
GO Jonas auf sofortige 
Abstimmung -> keine 
Gegenrede 
Platz wird reserviert: -> 
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einstimmig beschlossen 
Erste Woche: -> einstimmig 
beschlossen 

 Termine SPD-Landestag:
Jojo fährt hin 
 
12.11. Rexprävention 
Easy und Aaron fahren hin 
 
Landeselterntag: 
Klara und Hannah fahren hin 
 
Gesprächsrunde zur Neuregelung der Ferienzeiten 
Paul geht hin 
 
03.12. AK Bildung SPD 
-> Jonas und Katy 
 
15.-16.11.2014 
HORIZON-Bildungsmesse 
Mgl. Infostand: Paul, Hannah, Aaron am 15.11. 
 
Tagung „Gemeinsam gute Schule machen“ AQS 
Katy geht hin 
 

 
 
 
Aaron meldet 2-3 Leute an 
 
 
Hannah fragt nach, ob man 
zahlen MUSS 
 
 
 
 
 
 
 
Aaron meldet den Stand an 

 
 
 
 
 
 
Tagungskosten erstatten: 
Bei einer Enthaltung Ja 
 
 
 
 
 
 
 
(Beschlusslage: Infostand und 
Gegenaktion) 

 Sonstiges Besser::14-Kongress:
FaKos: 
Jasmin: 44€ - 12h 
Katy: Fernbus? 
Jasmin: funktioniert nicht 
Hannah: Frage der Relevanz für LSV RLP? 
Katy: relevant 
Teilnahmebeitrag: 
 
En bloc FaKos und Tagungskos Hannah besser::14 
 
 
FaKoerstattung Easy Treffen mit Katy Gedanken 

 
 
 
 
Einstimmig Fernverkehr 
angenommen 
 
Einstimmig angenommen 
 
Bei zwei Enthaltungen 
angenommen 
 
Bei zwei Enthaltungen 
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KrSVen/SSVen
 
Don: LSV unter Brief der GEW-Jugend setzen? 
Namentlich Außenreferat (geht um Mindestanspruch auf 
Ferien) 
 
Jojo: falls iPod auftaucht: Bescheid sagen 
 
 

angenommen 
 
Einstimmig beschlossen 

 Feedback - Jasmin: 
Fand LaVoSi gut; schade, dass wir anfangs keinen 
Sitzungsraum hatten; Essen gleich am Anfang bestellen; 
hat Hunger; Katy macht gute Redeleitung; schade, dass 
Jessica nicht so viel sagt; wir sollten nicht so oft Pizza 
und chinesisch essen 
 
- Michael: 
Fand es gestern super, dass so viele da waren; heute war 
es etwas schleppend; hofft, dass wir das Restjahr mit 
Liebe über die Bühne bekommen 
 
- Eric:  
Wir waren verhältnismäßig motiviert; Redeleitung hat 
ihm gefallen 
 
- Jonas: 
Fand Stimmung und Redeleitung auch gut; schön, dass 
alle da waren 
 
- Jojo: 
Ist müde; ist froh, dass LSK geplant ist 
 
Johannes: 
Hat es gefallen; gab mehr Struktur; Wand-Dinger kann 
man dem neuen LaVo beibringen 
 
Don: 
Gestern produktiv gearbeitet; heute war kaum LaVoSi; 
Punkte wurden schnell abgehandelt; war froh, dass viele 
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da waren; Beschäftigung mit unsinnigen Dingen wie 
Referatsneubesetzung 
 
Aaron: 
Schließt sich Vorrednern an; Johannes konstruktive 
Beiträge und Katys produktive Methoden waren gut 
 
Easy: 
Schließt sich an 
 
Paul: 
War angefressen wegen Wahl; Easy im Amt stört ihn 
nicht; Gründe, warum man nicht zu dritt im Amt sein 
kann sind respektlos ihm gegenüber; geht um Termin bei 
den Grünen -> war nur Paul da von denen, die sich 
angemeldet haben; findet das scheiße; ist sprachlos; 
durfte das vorhin nicht sagen; wurde angemotzt 
-> Rückfrage Don: kannst du dir vorstellen, dass deine 
Untätigkeit darin besteht, dass du dich nicht von dir aus 
meldest? Hätte es nicht beurteilen können 
Paul: bis auf zwei Termine war er auf jedem Termin, für 
den er sich gemeldet hat; hat Leute angerufen, wenn er 
alleine war 
 
Jessica: 
Gestern war es vom Arbeiten her besser; insgesamt ganz 
okay, es ging ihr nicht gut 
 
 
 

 
 
Ende: 19:00 Uhr, Aufruf zum kollektiven Aufräumen! (*räusper*) 
 
 
Wortprotokoll: 
 


